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【裏面に続く】

探究活動発表会
12月24日(火)、２年生の探究活動発表会が芦別高校体育館で行われました。本校では、

令和３年度より本格的に「総合的な探究の時間」の取組を始めていますが、今年度からは
１年生では「知る」、２年生では「地域」、３年生では「進路実現」をテーマにすること
を明確にし、この日は２年生が８ゼミに分かれて探究した内容を、芦別市長をはじめ地方
創生塾の方々など多くの来賓、１・２年生徒、保護者や教職員を前に発表しました。

緊張した面持ちでプレゼンを行いましたが、発表後に地方創生塾長より講評をいただき、
生徒は探究した内容を深く振り返ることができました。発表前の開会式では10月５日(土)
実施した「高校生カフェ」の収益金贈呈式もあり、芦別市長から感謝状を授与されました。

目録贈呈のあと感謝状授与

１月６日(月)～12(日)の７日間、水上 葵 さん<２年>、原 悠翔 さん<１年>、佐藤 聡太 さん
<１年>と 米原 由記子 教諭<引率>が海外短期留学派遣事業<マレーシア>に参加してきました。

芦別市と同窓会の支援を受け 平成27年度より毎年実施していましたが、コロナ禍の中断
があり、昨年度より留学先をオーストラリアからマレーシアに変更して再開し、今年度が
７回目の実施となりました。５月に全校生徒向けに希望者を募集。６月には説明会を行い、
最終的に申し込んだ３名が選考面接を受け７月に派遣生徒を決定。これまで、市のALTに
よる５回の英会話教室や 各自の研修テーマを決めるなど 準備を重ねてきました。

１月のマレーシアは 気温が 27～28℃で北海道の夏と同じくらいの気候。一時はとても

◆◇◆◇

海外短期留学<マレーシア>◇◆◇◆ ◆◇◆◇

◇◆◇◆

強い雨に見舞われましたが、いわゆる「スコール」ではなかったようです。
語学学校の研修は３日間と限られたものでしたが、精一杯受講できました。

マレーシア料理で食文化に触れ、ショッピングモールやコンビニで日本
との物価を比較し、国立動物園を見学するなど、３名の生徒が各自設定し
たテーマもしっかり研修してきました。この短期留学で学んだ
成果は、３月に報告会を開催し 全校生徒に発表する予定です。

地方創生塾講師からも大きな拍手 価格設定の難しさを実感 作成した観光パンフレットを配布

１/７(火)  バトゥー洞窟

１/７(火)  独立広場の
近くにあるモニュメント
( I love Kuala Lumpur )

１/７(火)  マレーシア国立
動物園(ネガラ動物園）

１/８(水)～１０(金) ELC(English Language Company)
英語語学学校で外国人生徒とも一緒に学習

１/１１(土)  
ピンクモスク
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3年選択商業科目で、生徒が全国から特産品を仕入れ、地域に流通
させることを実践的・体験的に学ぶ校内商品販売会が12月13日(金)
行われました。担当生徒が厳選した東北から九州までの7種類18品目
を、事前に全校生徒・保護者から注文をとり販売。購入した商品数に
応じてくじを引いてもらうなど、楽しい時間となりました。

12月16日(月)～25日(水)、生徒会執行部による新企画
「クリスマス イベント」がありました。期間中全校生徒が
作成した クリスマスカードを階段に掲示し、体育館前廊下
や生徒玄関も装飾してフォトスポットを用意しました。

◇◆◇◆ ◆◇◆◇

クリスマス イベント開催

校内商品販売会<商業科目>

◆◇◆◇

◆◇◆◇

◇◆◇◆

◇◆◇◆

芦別市内合同企業説明会
12月13日(金)、芦別商工会議所主催の合同企業説明会が 芦別高校

体育館で行われました。地元企業へ優秀な人材を確保することを趣旨
として、芦別市との共催で平成24年度より毎年実施しているものです。

本校2年生全員と砂川高校の生徒４名が参加し、個別ブースに分かれ
て各企業からの説明を聞き、地元企業への理解を深めました。

◆◆ ラグビー部 ◆◆

３年生引退後は 羽幌高、旭川

龍谷高、旭川工業高、富良野高

と５校による合同チームを編成

し、10月北斗市で行われた全道

新人大会に出場しました。

11月には１年生が歌志内市で

行われた 北海道ブロックU16

トレセン に参加しました。

◆◆ 弓道部 ◆◆

10月12日(土)・13日(日)、

芦別市総合体育館 で行われた

全道弓道選抜大会に、女子個人

２年 菅 香波 さんと、男子個人

２年 石沢瑛汰 さんが出場し、

菅さんは惜しくも予選敗退でし

たが、石沢さんは決勝に進出。

２名とも健闘しました。

◆◆ 吹奏楽局 ◆◆

12月26日(木)、音楽室でク

リスマスミニコンサートを行い

ました。１月からは 芦別市民

吹奏楽団と一緒に練習を行い、

２月２日(日)14時～芦別市民

会館にて行われる 吹奏楽合同

演奏会（芦別市民吹奏楽団、

芦別中学校吹奏楽部との合同）

に出演します。

◆◆バドミントン部 ◆◆

11月深川市で行われたバドミ

ントン選手権予選会に出場し、

その結果 女子団体が １月16日

(木)、深川市で行われた 北海道

高等学校新人バドミントン大会

に出場しました。

◆◆バスケットボール部 ◆◆

12月滝川市で行われたバス

ケットボール新人大会北空知地区

予選会に参加しました。

１月には滝川市で行われた北空

知地区バスケットボールウィン

ターカップに出場しました。

◆◆ 剣道 ◆◆

部活動はありませんが、11月

旭川市で行われた第44回北海道

高等学校新人剣道大会道北ブ

ロック予選会に出場しました。

25日(水)には、生徒会執行部がクリスマス衣装を着用してあいさつ
運動を行いながら、プレゼントを配りました。全校生徒の心に温かい
贈りものが届く素晴らしいイベントでした。生徒会執行部の皆さん、
ありがとうございました！ 生徒会長がサンタに！

◆◆ 軽音楽同好会 ◆◆

星の降る里あしべつプロジェ

クト実行委員会主催の札幌厚別

高校軽音楽部との合同冬合宿に

参加。１月15日(水)本校LL教室

で練習の成果を発表しました。

学校ＨＰで
より詳しい
内容が見ら
れます！


